

TRANSCRIPTION D'EXTRAIT D'ENTRETIEN :

Marie Lanta, *Membre du Comité de Patients de La Ligue Contre Le Cancer*

Rubrique : Savoir communiquer avec les patients > 3.3 La démarche du Comité de patient

- **Relecture de fiches d'informations :**

On était à peu près 8 patients, si je me souviens bien, au départ. Puis, on nous a donné de vieux protocoles, pour se faire les dents. On nous a demandé de les lire. On nous a montré qu'il y avait une fiche d'informations et on nous a demandé ce qu'on en pensait.

Et bien, on en pensait plein de choses. On pensait qu'il y avait plein de choses qui n'allaient pas. D'abord, la fiche était incompréhensible : c'était un jargon juridico-médical, c'était extrêmement court. Donc, on a dit tout cela et puis on a commencé à travailler vraiment sur les protocoles. Sachant qu'un protocole fait à peu près 30 pages : c'est très scientifique, c'est destiné aux médecins investigateurs, qui vont mettre en place les essais dans leur hôpital. On a exactement le même protocole que le médecin.